
FDP Offenbach

FDP-FRAKTION BEGRÜSST AKTENEINSICHTSAUSSCHUSS

15.05.2009

Der Akteneinsichtsausschuss zur Baumfällaktion am Wilhelmsplatz

Oliver Stirböck, photo unknown
Oliver Stirböck bietet nach Auffassung des FDP-Fraktionsvorsitzenden Oliver Stirböck "sowohl die Chance, mögliche Verfehlungen aufzuklären als auch etwaige Verschwörungstheorien zu entkräften". Auch wenn die FDP über keinen Hinweis verfügt, dass es sich um einen bewussten Versuch der Verwaltung handelte, Stadtverordnete oder Bürger zu hintergehen, habe die FDP das Ansinnen der Union, einen solchen Ausschuss einzurichten, daher von Anfang an begrüßt. "Kein Ergebnis kann aber den immensen Vertrauensschaden heilen, den Art und Weise des Vorgehens - an Stadtverordneten und Umweltamt vorbei - bei den Bürgern hinterlassen hat", meint Stirböck.